



Krippenbesichtigung

Zwischen Weihnachten und Neujahr führte unser Stadtrundgang in die katholische Kirche zum Göttlichen Erlöser.



Wir wollten dort die wirklich sehr besondere Krippe besichtigen. Der große Stall mit den schön bemalten Figuren ist eingebettet in eine Landschaft aus Moos und Steinen. Die Hirten, die der Legende nach erst am 6. Januar zur Krippe kommen, stehen noch ein Stück entfernt.



Auch der Tannenbaum in der katholischen Kirche war sehr imposant, obwohl er nur schlicht mit Lichterketten geschmückt war.



Eine Bewohnerin erinnerte sich an ihre Trauung in den 50er-Jahren, und alle wussten noch, wie problematisch damals oft das Verhältnis zwischen Protestanten und Katholiken gewesen ist.



Seit August 2025 hat die Kirche eine neue Orgel. Leider stand kein Organist für eine Hörprobe zur Verfügung. Sollte im kommenden Jahr ein Orgelkonzert stattfinden, sind wir aber sicherlich dabei.